

NOTICIAS

Gonzalo Frasca: En Uruguay “no nos tomamos lo suficientemente en serio” el futuro de los niños

5/12/2019 5:23 pm



Gonzalo Frasca, catedrático de Videojuegos de la Universidad ORT, máster en Ciencias de la Información y Tecnología y licenciado en Ciencias de la Comunicación, visitó Viva la Tarde para charlar sobre los videojuegos en Uruguay y los diseñadores.



LO MÁS VISTO

Robert Silva y una frase de sus padres como guía: “No le vamos a dejar plata, pero le vamos a dejar la educación”

Lacalle Pou: “El gobierno entrega la casa desordenada”

García aseguró que cifra de US\$ 400 millones por no aumento de tarifas es “sobredimensionada”

Envidrio fue seleccionada a dedo por el gobierno de Evo Morales

Profesor de química desarrolló instrumentos adaptados para alumnos con discapacidad

COMPLETO
DINAMICO
INFORMATIVO SARANDÍ
ES MÁS INFORMATIVO

NACHO
FABLET
LAS COSAS EN SU SITIO
MÁS ACTUALIDAD

VIVA LA TARDE
KAIRO HERRERA
KAIRO Y MAGUI

PUGLIA
JAIME
AL PAN PAN
MÁS CULTURA